



Séance en présence du réalisateur Erik LAPIED

Erik était plus à l'aise sac au dos dans l'Himalaya ou sur les parois des Alpes que sur les bancs de l'école. Il a tourné des documentaires animaliers pour Canal+, FR3, FR2, ZDF, ARTE... Il consacre sa vie au cinéma de montagne indépendant en compagnie d'Anne, sa femme, et de Véronique, leur fille. Leurs films, primés plus de 55 fois dans les festivals internationaux, transmettent la beauté du monde sauvage des Alpes et de ceux qui y vivent.

"La haute montagne dans les Alpes, c'est aussi le territoire de deux cinéastes passionnés et passionnants, Anne et Erik Lapiet. Leur oeuvre, celle de "traqueurs" d'images et de sensations, rassemble des regards multiples sur un univers aux milieux variés. Empreinte d'aventure, elle porte une contemplation active dans le même temps qu'une approche écologique d'experts."

(Muséum d'Histoire Naturelle de Paris)